

平成27年 5月 19日

# あいの実園だより

五月の日差しが暑く感じられる季節となりました。保護者の皆さまにおかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

すでに連絡があったと思いますが、5月2日にインフルエンザの園内での感染が確認されました。詳しくは下記に医務より報告がありますが、職員全員で対応にあたっているところがございます。通所利用の中止や外泊の延長、対応に追われ園便りの発送が遅れてしまったことをお詫び申し上げます。

今後もインフルエンザをはじめ、感染症には十分な対策をまいります。保護者の皆さまには何かとご心配をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

## + 医務より +

5月2日からインフルエンザが園内流行し、5月12日現在、職員8名、利用者32名が罹患しました。職員総出で介護に取り組み、回復に向かっていますが、肺炎発症1名は入院になりました。

すぐに感染症対策を実施しましたが、十分な隔離は困難で、計40名の発症は残念です。インフルエンザワクチンの効果は半年のため、5月の発症には効かなかったことも一因だと思います。

保護者の皆さまには、外泊の延期や、通所利用の中止を快諾していただき感謝しています。

今回のことを教訓にさらに感染症対策の職員の周知徹底を図り、利用者の安全を守っていきます。

### 平成28年 4月のヒヤリハット報告

- |      |      |                    |
|------|------|--------------------|
| 転倒   | … 9件 | 同一利用者 つまづき転倒       |
| 誤薬未遂 | … 1件 | 他利用者の薬を口に入れる、すぐに出す |
| 負傷   | … 1件 | ふらつき転倒、角にぶつかる      |
| 他害   | … 1件 | 他利用者を攻撃、ケガ無し       |
| 発作   | … 1件 | 硬直発作、病院に連絡         |
| 離園   | … 1件 | 近隣の職員宅へ            |

### 平成28年 4月の苦情・相談報告

特にありませんでした。

